
Заседание Учебно-методического совета от 17.10.2018

17 октября в 118 аудитории Главного учебного корпуса состоялось второе заседание Учебно-методического совета университета в
2018/2019 учебном году. Заседание провела проректор по образовательной деятельности Разинкина Е.М.

В заседании приняли участие члены УМС, директора и заместители директоров институтов и высших школ, председатели
методических советов институтов и высших школ – всего 36 человек.



Открывая заседание, Елена Михайловна Разинкина отметила, что основные вопросы, выносимые на текущее заседание УМС,
посвящены образовательной деятельности и подготовке к процедуре прохождения государственной аккредитации
образовательных программ СПбПУ.

В ходе заседания УМС были рассмотрены два основных вопросаповестки дня:

Итоги летней экзаменационной сессии 2017/2018 учебного года и задачи по повышению качества обучения.1.
Докл.: Матвеев И.А., директор Центра организации учебного процесса ДООП.
Текущее состояние автоматизации образовательной деятельности и перспективы развития на 2019/2020 учебный2.
год.
Докл.:Ицыксон В.М., начальник Управления автоматизации образовательной деятельности.



Кроме того, в рамках повестки дня заседания УМС рассматривались следующие вопросы:

Разное:

Об изменении состава Учебно-методического совета СПбПУ:
Вывести из состава УМС Гузенко Константина Викторовича в связи с увольнением из СПбПУ;
Ввести в состав УМС Матвеева Игоря Александровича, директора Центра организации учебного процесса Дирекции
основных образовательных программ.

Докл.: Панкова Л.В., руководитель ДООП- ученый секретарь УМС.

По первому вопросу «Об итогах летней экзаменационной сессии 2017/2018 учебного года по образовательным
программам высшего образования» выступил с докладом и презентацией Матвеев И.А., директор Центра организации учебного
процесса ДООП. В докладе и представленной Игорем Александровичем презентации были подробно рассмотрены материалы и
итоги летней экзаменационной сессии 2017/2018 учебного года по образовательным программам высшего образования.



С презентацией к докладу директора ЦОУП ДООП Матвеева И.А. можно ознакомиться на сайте ДООП в разделе Материалы Учебно-
методического совета.

По второму вопросу «Текущее состояние автоматизации образовательной деятельности и перспективы развития на
2019/2020 учебный год» выступил с докладом и презентацией Ицыксон В.М., начальник Управления автоматизации
образовательной деятельности. В докладе и представленной Владимиром Михайловичем презентации подробно рассмотрено
состояние автоматизации образовательной деятельности и перспективы развития.

https://dep.spbstu.ru/materials_ums/
https://dep.spbstu.ru/materials_ums/


С презентацией к докладу начальника Управления автоматизации образовательной деятельности Ицыксона В.М. можно
ознакомиться на сайте ДООП в разделе Материалы Учебно-методического совета.

https://dep.spbstu.ru/materials_ums/

